

# Comunicado



## **Delegación de alto nivel insta a Singapur a unirse a la Convención contra las minas antipersonal**

*Singapur, 4 de octubre de 2011* - Una delegación encabezada por el Ministro de Camboya S.E. PRAK Sokhonn, Presidente designado de la Decimoprimer Reunión de los Estados Parte (11REP) de la Convención sobre la Prohibición de las Minas Antipersonal, estuvo hoy en Singapur para alentar a las autoridades de éste país a que incrementen su participación en el movimiento internacional para erradicar las minas antipersonal.

En la reunión con K. Shanmugam, Ministro de Asuntos Exteriores de Singapur, y con el Dr. Ng Eng Hen, Ministro de Defensa, PRAK Sokhonn recordó que en la 18ª Cumbre de Líderes del grupo ASEAN en Yakarta, el Primer Ministro camboyano S.E. HUN Sen expresó su anhelo de que los Estados miembros de la ASEAN envíen delegaciones de alto nivel a la 11REP que se llevará a cabo en Camboya a finales de este año.

"La 11REP se llevará a cabo en el sudeste de Asia, una región que ha visto muchos de sus países afectados por los retos de conflictos pasados, por lo tanto este importante encuentro representa una oportunidad para que los Estados miembros de la ASEAN demuestren su solidaridad y hagan frente a estos desafíos", dijo PRAK Sokhonn. "Representamos la diversidad de este movimiento: hay Estados afectados por las minas y otros libres de éste flagelo, somos países en distintas etapas de desarrollo. Juntos, como una familia de la ASEAN, podemos darnos la mano, unidos en nuestro compromiso por continuar nuestros esfuerzos".

Su Excelencia también expresó la esperanza de que Singapur se adhiera a la Convención de Minas Antipersonal, o Convención de Ottawa.

"La adhesión a la Convención por otro Estado del sudeste asiático ayudaría a fortalecer el movimiento internacional para erradicar las minas antipersonal", dijo el camboyano, quien se desempeña como Ministro Adjunto al Primer Ministro de Camboya y como Vicepresidente de la Autoridad de la Acción contra las Minas y de la Asistencia a las Víctimas de Camboya.

Aunque Singapur no es parte de la Convención, ha puesto en efecto una moratoria desde 1998 a la exportación de minas antipersonal. Además, en reiteradas ocasiones ha votado a favor de la resolución de la Asamblea General de las Naciones Unidas, sobre la universalización y la aplicación de la Convención. Representantes del gobierno de Singapur también asistieron a la histórica *Cumbre de Cartagena por un Mundo Libre de Minas*, que tuvo lugar en Colombia en 2009.

S.E. ha pasado el año promoviendo activamente la Convención en el sudeste de Asia. En agosto, el Ministro encabezó una misión a Hanoi para discutir con líderes de Vietnam su posible adhesión a la Convención. En septiembre, Camboya organizó un seminario regional sobre el costo humano de las minas antipersonal el cual contó con la participación de 11 países de Asia.

**AP Mine Ban Convention Implementation Support Unit**

La 11REP contará con más de 1.000 delegados representando a más de 100 Estados y organizaciones internacionales y no gubernamentales que descenderán a la capital camboyana del 27 de noviembre al 2 de diciembre de 2011. Con este gran encuentro internacional que tendrá lugar en lo que sigue siendo uno de los más países afectados por las minas, el mundo volverá a recordar la tragedia humana causada por las minas antipersonal.

### **La Convención Sobre la Prohibición de Minas Antipersonal**

La Convención sobre la Prohibición de Minas Antipersonal fue adoptada en Oslo en 1997, fue firmada en Ottawa ese mismo año y entró en vigor en 1999.

Hasta la fecha, 157 Estados se han adherido a la Convención, 153 de ellos ya no tienen arsenales de minas. El último país en adherirse fueron las islas de Tuvalu el 13 de septiembre 2011 lo que conlleva una aceptación casi universal de la Convención en el Pacífico sur.

Más de 44.5 millones de minas han sido destruidas por los Estados Parte. Además 34 de 50 Estados que alguna vez fabricaron minas antipersonal están ahora sujetos a la prohibición sobre la producción establecida por la Convención. El resto de Estados han puesto una moratoria a la producción y / o la transferencia de minas.

El desminado ha permitido la limpieza, el uso y la actividad normal dentro de millones de metros cuadrados de tierras que antes eran consideradas peligrosas. 16 de 54 Estados Parte que originalmente reportaron zonas minadas han completado sus tareas de desminado.

###

Para más información o entrevistas sobre cualquier aspecto de la Convención y sus reuniones, comuníquese vía electrónica con: [ISU@APMineBanConvention.org](mailto:ISU@APMineBanConvention.org) o con Laila Rodríguez al +41 (0) 22 906 1656. Conéctese con la Convención a través de nuestro [sitio](#), [Facebook](#), [Flickr](#) o [Twitter](#).